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Saluti della Dott.ssa Maria Cristina Ricciardi 
Personale Tecnico Amministrativo 
 

A nome del personale Tecnico Amministrativo che oggi ho l’onore di 
rappresentare porgo i miei più cordiali saluti a tutti voi: 
 
Magnifico Rettore Prof. Sergio Caputi, Direttore Generale Dott. Arch. Giovanni 
Cucullo, Prorettrice Prof.ssa Augusta Consorti, Autorità Accademiche tutte, 
Personale dell’Ateneo, gentili studenti, gentili ospiti.  
 

La mia testimonianza proviene dalla mia esperienza personale e da 
quello che sento di condividere con i miei colleghi. 

 
Sono laureata con lode alla d’Annunzio, lavoro con orgoglio per il Dipartimento 
di Lettere, Arti e Scienze Sociali, sono un Tecnico Scientifico e coordino due 
Laboratori di attività formative inerenti i Beni Culturali. Come tanti colleghi, da 
più di trenta anni vivo l’Università degli Studi “G. d’Annunzio” realmente come 
se fosse la mia seconda famiglia, il luogo di lavoro dove ho trascorso e dove 
trascorro molto del mio tempo; lo spazio dove convergono le mie energie, le 
mie idee, i miei progetti, le tante relazioni con studenti, colleghi, docenti e con 
gli Enti più rappresentativi del Territorio. 
  Ma il nostro Ateneo rappresenta, per me, anche il luogo di molto altro ancora: 
quello della qualità della mia crescita e della mia realizzazione personale 
perché esso mi ha dato modo, senza soffocare le mie aspirazioni di studiosa, 
di poter andare avanti e fare cose importanti nell’ambito del mio Dipartimento, 
per il Museo Universitario e per eventi di grande rilievo quali la “Notte Europea 
dei Ricercatori” e la “Notte Europea dei Musei”.  
 
  Una grande Università è anche una grande famiglia, composta da 
numerosi e meravigliosi colleghi impegnati con capacità, competenza e 
dedizione in molti ambiti diversi: tecnici amministrativi, scientifici, informatici, 
bibliotecari, collaboratori ed esperti linguistici, e non voglio dimenticare i validi 
supporti che collaborano con le strutture dell’Ateneo. 
 Pur nella differenziazione delle nostre attività, con molti siamo cresciuti 
insieme, abbiamo vissuto, compreso, condiviso, sofferto anche, costruito, 
sempre nel bene comune che è il bene della nostra Università.  
 

Congiuntamente, veniamo tutti da un duro e lungo periodo segnato dalla 
pandemia, dal Covid-19 e dalle sue varianti. Abbiamo imparato a lavorare da 
remoto, a vivere la nuova esperienza del lavoro agile, a riorganizzarci, a riunirci 
a distanza, a mantenere sempre vivi i contatti con i nostri uffici, con le nostre 



sedi e a portare avanti e bene tutto il lavoro necessario alle nostre strutture. E 
possiamo affermare che ce l'abbiamo fatta perché il nostro senso di 
appartenenza è forte, è grande ed è sano. 
 
  Ora, non voglio minimizzare sui problemi che pure ci sono, la necessità 
di implementare il personale, quella delle nostre progressioni orizzontali di 
carriera che sono ferme, il piano di rientro del Ministero dell’Economia e delle 
Finanze, problematiche ereditate da precedenti amministrazioni e certamente 
attenzionate dalla attuale Governance.  
Penso però che il nostro vissuto, la nostra storia comune, di cui siamo tutti 
portatori, debba avere sempre il suo specifico valore, e credo anche che questo 
valore non vada mai dimenticato da nessuno e che debba costituire 
costantemente il nostro riferimento, la nostra forza e la nostra certezza.  
 

Questa Amministrazione ha reso possibile riorganizzare la macchina 
amministrativa, ripensare i servizi per gli studenti e a questi ultimi rivolgo un 
affettuosissimo augurio e nel contempo evidenzio che presto, proprio qui nel 
campus sorgerà una nuova struttura volta ad ospitare un nuovo Polo di 
Segreteria e servizi all’utenza. Testimonianza, questa che la D’Annunzio, 
anche con i “fermi” imposti dalla pandemia, ha progettato per le nuove 
generazioni nuovi spazi dedicati a loro percorso formativo e professionale. 
Così come, a Pescara, nel nostro campus ci si è attivati per realizzare nuove 
infrastrutture volte a migliorare la qualità del quotidiano. 

 
Affido al Rettore, al Direttore Generale, alla Prorettrice, al Consiglio di 

Amministrazione e al Senato Accademico il messaggio di fiducia nei 
confronti dell’Amministrazione che, sicuramente, porterà a termine per noi del 
personale Tecnico Amministrativo e Collaboratori Esperti Linguistici, tutti gli 
impegni che ha previsto con il proprio mandato. 

 
Grazie Rettore per avermi dato, oggi, questa opportunità! 
 

Auguro dal profondo del mio cuore, un proficuo Anno Accademico, a 
tutti, nel segno di quella Bellezza, evocata nella Notte dei Ricercatori 
2021, che la nostra Università ha realizzato e continuerà a realizzare.  


